

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU Mariage **Anaëlle et Baldrick**



Anaëlle, Baldrick et Ludovic Cheneval. Photo Le DL/S. Berger

C'est sous un soleil radieux qu'Anaëlle et Baldrick sont arrivés à la mairie de Creys-Mépieu ce samedi 5 juillet à 11 heures, mairie où les attendait Ludovic Cheneval, adjoint au maire, pour leur mariage civil.

Anaëlle They, née le 25 novembre 1984 au Havre (Seine-Maritime), est ingénieure en informatique. Elle est la fille de Bertrand They, chef d'entreprise, et Nadège Moreau, domiciliés tous les deux à Saint-Sauveur-sur-École, (Seine-et-Marne).

Baldrick Anne, né le 8 novembre 1984 à Massy (Essonne), est technicien de bureau d'études. Il est le fils de Patrick Anne, commercial domicilié à L'Isle-d'Abeau, et Natacha Pillu, domiciliée à Creys-Mépieu.

Ils étaient assistés par leurs témoins : Oriane They, Aurélia Coutarel et Sébastien Ravel.